

# MAGAZINE

## Sebarkan Kontak Pribadi Denny Irawan Buka Akses Informasi kepada Jurnalis

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.MAGZ.CO.ID](http://KEDIRI.MAGZ.CO.ID)

Feb 22, 2023 - 23:39



*Kepala Imigrasi Kediri Denny Irawan saat acara Ngontes di OKUI Cafe. (Foto: prijo atmodjo)*

KEDIRI - Pergantian pimpinan Kantor Imigrasi Kediri dari Erdiansyah kepada Denny Irawan mengundang rekan-rekan jurnalis dalam acara Ngontes (Ngobrol Santai Dengan Teman Jurnalis) dan diskusi santai.

Sekaligus perkenalan Kepala Kantor yang baru Denny Irawan berlangsung di

OKUI Cafe Jalan Pahlawan Kusuma Bangsa, Kota Kediri, Rabu (22/2/2023)  
pukul 19.00 WIB.



Hadir dalam kegiatan Ngontes, yaitu Kepala Imigrasi Denny Irawan, jajaran pejabat di Imigrasi Kediri, Ketua PWI Kediri Bambang Iswahyoedi, Ketua IJTI Kediri Romy Juliandi, Ketua AJI Kediri dan puluhan rekan jurnalis.

Acara Ngontes diawali Kepala Imigrasi Kediri Denny Irawan dengan memperkenalkan dihadapan puluhan rekan jurnalis Kediri yang memiliki istri dan tiga putri yang tinggal di Jakarta.

Ia juga menceritakan pada saat bertugas di kantor Imigrasi yang baru, karena kedekatan dengan rekan jurnalis sampai ikut mengantar. Namun, pada saat bertugas di Imigrasi Sukabumi juga dikenal kalangan jurnalis sering ngopi bareng bersama wartawan.

"Dikarenakan, kedekatan tersebut sampai dijuluki wartawan Imigrasi karena kedekatan dengan rekan-rekan IJTI Sukabumi," ucap Denny.

Dalam kesempatan ini, Denny juga secara terbuka membuka akses bagi rekan-rekan jurnalis dengan memberikan no WA pribadi.

Memasuki sesi diskusi dimanfaatkan beberapa rekan jurnalis Kediri untuk berbagi cerita dan masukkan kepada Kepala Kantor Imigrasi.

Salah satunya perwakilan wartawan bernama Hari TW memberikan apresiasi kepada Kepala Kantor Imigrasi yang baru yang memberikan kontak secara pribadi.

"Bagi kami ini merupakan bentuk keterbukaan dari Imigrasi dengan Kepemimpin Pak Denny sudah membuka akses kepada rekan jurnalis, apalagi jajaran di bawahnya," ucap Hari.

Kedekatan sosok Kepala Imigrasi Kediri dengan rekan jurnalis bisa ditularkan dan nanti bisa dirasakan di Kediri.

Selama ini sinergitas dan kolaborasi rekan jurnalis dengan Imigrasi sudah berjalan dengan baik. Seperti, press rilis dari humas Imigrasi sudah berjalan baik.

Hari TW juga memberikan masukkan dalam pemberitaan akan lebih seksi kalau ada berita Timpora atau tim pengawasan orang asing. Hasil pemantauan dari Satgas Timpora yang perlu disampaikan kepada rekan jurnalis.

Hari juga menuturkan Imigrasi sebuah institusi yang unik karena selama ini berita dari Imigrasi tentang isu-isu apa yang perlu diangkat dikemas semenarik mungkin, ini yang menjadi tantangan kedepannya.

Dari semua masukan dan saran dari rekan-rekan jurnalis langsung dijawab langsung Kepala Imigrasi Kediri.

Denny sangat berharap kegiatan ngopi bareng ini kedepannya akan dikemas lebih santai.

Tidak seperti sekarang ini terkesan acara talk show. Saya ingin ngobrol santai. Jangan resmi seperti ini, lebih enak kalau saya di tengah tengah rekan rekan jurnalis. Kita kumpul yang lebih santai.

"Semoga kedepan sinergi dan kolaborasi rekan jurnalis dengan Imigrasi terjalin terus dan kompak serta semakin dekat dengan rekan-rekan jurnalis," ungkap Denny.

Menariknya lagi, acara Ngontes terlihat santai dan penuh kekeluargaan dengan lantunan lagu Iwan Fals berjudul Yang Terlupakan oleh Denny Kepala Kantor Imigrasi diiringi musik elektone dan diikuti rekan jurnalis.